

PAROISSE SAINT SYLVAIN

BULLETIN PAROISSIAL DECEMBRE

2020

AVENT

Un zeste d'espérance en confinement

Isolés, privés de la messe qui fait vivre, coupés de nos amis et de nos familles, inquiets par le développement foudroyant du virus, affligés par l'épidémie mortelle dont on nous assène le macabre bilan tous les jours, angoissés pour la santé de nos proches et notre propre survie, meurtris par les attentats qui ont frappé notre pays et notamment les chrétiens qui prient, nous n'avons pas le moral. Nous sommes accablés et nous pourrions, comme le prophète Jérémie, maudire les temps que nous vivons.

Mais le devoir du chrétien, en ces jours moroses de confinement, est d'**entretenir la flamme de l'espérance, de la partager.** Car il est au milieu de nous, le Seigneur qui nous sauve ! Alors, malgré les gestes barrières, nous pouvons utiliser ce temps de confinement imposé pour **entretenir la fraternité !**

Le temps de l'Avent est un temps de grâce qui nous est donné pour préparer notre cœur à la venue du Seigneur.

C'est un temps d'attente, d'espérance, de conversion, d'attention, de méditation, de prière.

L'Avent nous invite à veiller, chercher... Le monde nouveau promis par Jésus ne vient pas d'un coup de baguette magique ! Il a besoin de nous, de notre conversion, de l'ajustement de nos vies à la parole de Dieu. Il a besoin que nous devenions toujours plus attentifs à ceux qui nous entourent, spécialement les plus démunis.

L'Avent est un temps d'espérance : nous croyons en un avenir de bonheur que Dieu seul peut nous donner.

L'Avent : temps de conversion. Sur ce chemin, la prière, l'écoute de la Parole, l'accueil des sacrements peuvent nous y aider. L'attention aux autres, aux plus petits, aux exclus... nous permet de nous ouvrir à une vie nouvelle, plus pure, plus généreuse, plus tournée vers les autres.

Durant le temps de l'Avent, les lectures des dimanches nous invitent à veiller, à nous convertir, à changer de vie, à accueillir l'Esprit Saint.



